
9 月12日（木）12：30〜13：30
卓　話：「司会業界名誉会長としての生き様」
卓話者：大木凡人様
紹介者：佐藤久雄会員

本日の例会
9 月19日（木）12：30〜13：30
卓　話：「歌舞伎と宝塚」
卓話者：吉田弥生様
紹介者：小泉博明様

次回の例会

☆会員総数	 33名
☆出席規定適用者数	 27名
★本日の出席者総数	 26名
★　〃　免除者出席数	 4名
★本日の出席率	 83.67％

司会	 吉田（秀）会員
開会点鐘	 佐藤会長
ロータリーソング
ソングリーダー	 山本会員

8 月29日　例会報告

受付当番：宮代昌三 会員、稲川一 会員、大野匡也 会員

【名著を読む】

回例会第

回

和辻は、文化をモンスーン型、沙（砂）
漠型、牧場型の三つに類型化した。四季
に富む日本はモンスーン型に属し、この
風土に生きる日本人は、自然と対立する
よりも自然と調和し、自然のうちに生か
されるとし、自然に対し受容的で忍従的
な特性が形成されたとした。（小泉博明）

和辻哲郎『風土』
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9 月お誕生日　佐藤（久）会員

8 月28日　例会スナップ

前座の宝井小琴が『猿飛佐助』、真打の宝井琴鶴
が『村越茂助左七文字の由来』の二席を演じた。
　キャリア教育の視点から、講談師の仕事につい
ても語った。生徒は積極的にアクティブラーニン
グ型の授業に参加し、日本の伝統文化である講談
に関心を持ち、親しんだ有意義な講義であった。
次は、 9月20日（金）に豊島区立駒込小学校で開
催予定である。	 （社会奉仕員会　小泉博明）

宝井琴鶴師匠

豊島区立千登世橋中学校の皆さん

９月お祝い
今月の誕生日　佐藤　久雄

公共イメージ向上委員会　委員長　加古博昭、副委員長　小泉博明、委員　長尾益男・山本伸也



☆本日のゲスト
楊　梦様	 米山奨学生

☆本日のビジター
尾山　嘉彦様	 朝日ロータリークラブ

会長報告
1 ．特にありませんが、皆さん会員増強に是非ご
協力をお願いします。

幹事報告
1 ．国際ロータリー為替レートの発表（2024年 9
月）

　　　 1．00ドル当たり　　145円本日の合計額：3，000円
今年度ニコニコ累計額：96，000円
今年度指定ニコニコ累計額：3，000円

ニコニコ
国際奉仕　佐藤（久）会員　誕生日月なので、ニコ

ニコさせて頂きます。

9 月 5日　卓話報告
ロータリの友月間
榊原一久会員　ロータリの友理事

国際ロータリー（ＲＩ）に認可を受けるために (一部）

① ＲＩが指定した記事を掲載すること
② 国際ロータリーの方針を伝えること
③ 年に6回以上発行すること（少なくとも各号24ページ以上）
④ 雑誌の内容の50％はロータリーに関係

した記事であること
⑤ 読者が印刷媒体か電子媒体を選択できること
⑥   RIの資金援助を受けずに経済的に独立すること

『ロータリーの友』紹介  | 4

① 国際ロータリー（RＩ）が指定する記事を掲載する
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② 国際ロータリー（RI)の方針を伝えること

←3月月
水水とと衛衛生生月月間間

6月月→
ロローータタリリーー
親親睦睦活活動動

月月間間
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② 国際ロータリー（RI)の方針を伝えること
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② 国際ロータリー（RI)の方針を伝えること
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⑤電子版で購読できます

毎月1日に最新号
が更新されます。

閲覧にはID、パスワードが
必要です。
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榊 原 一 久

2024年９月５日

読んでいますか？
『ロータリーの友』
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『ロータリーの友』誕生物語

1952年7月、日本のロータリーが2地
区に分割されました。
分割後も、お互いの地区のことを知
っていたいという思いから、翌1月両
地区に共通の雑誌として発行されま
した。
創刊号は全て横書きでした。
2025年1月で、創刊72年を迎えま
す。

ロータリーの友 創刊号
（1953年1月号）
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『ロータリーの友』の役割

『ロータリーの友』は、国際ロータリー（ＲＩ）から
認可を受けた雑誌です。

ロータリーの雑誌は、世界で30種類以上あります
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最後に

『ロータリーの友』は
学びとインスピレーションを

提供する雑誌を
目指します！
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付録 ご投稿に際してのお願い

活動から１カ月以内ですか？

『ロータリーの友』紹介  | 14

原稿は
 ポイントを絞って書いてください。
 全国にいる読者に皆さまや皆さまのクラブのこと
がわかるように、説明を入れてください。

 活動日を入れてください。
（ご投稿は1カ月以内に）

ご投稿に際してのお願い 2
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ご投稿に際しての注意点

残念な（掲載していない）投稿

 活動後、かなりの時間が経過したもの
 内容が○周年記念例会・記念式典のみの記事

（記念の奉仕活動は掲載します）
 長さなどが投稿規定に合わないもの
 個人・団体を誹謗中傷したもの
 地区やクラブのもめ事について書かれたもの
 政治・宗教的に偏りがあるもの
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著作権にご注意ください

写真、原稿は、著作権などの法律で保護さ
れています。
他人の著作物は、無断で使用しないでくだ
さい。

『ロータリーの友』の記事を使用する場合は、
必ず、友編集部にご連絡ください
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その他の条件として

7月号の表紙は、ＲＩ会長の写真を使うこと
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横組みと縦組みがある理由
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ご投稿をお待ちしています
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卓話者　榊原一久会員

高木幹事にて検討（手元資料も含めて）
4）その他：・国際奉仕委員会より、国際交流
の一環で、年 1回台湾大使館との親睦ゴルフ
開催あり。早期に出席者選定し回答の予定。

日時　　2024年 9 月 5 日（木）11時〜12時
議題
　報告事項
1）会計報告：米山地区補助金は預り勘定に変
更。基金取崩しは収支状況確認し慎重対応

2）国際ロータリー為替レート：145円／＄
3） 9〜11月例会スケジュール：別紙の通りにて
変更なし

4）その他：なし

審議事項
1）週報作成業者変更：支出見直しもあり、印刷
業者見直し実施。コンペにて滝澤新聞印刷㈱
に決定。次週より実施予定

2）事務局リモートワーク準備：必要コスト負担
あるも、セキュリティー面確認し実施するこ
とで調整。

3）ガバナー訪問準備：当日、司会は高木幹事。
活動計画の発表内容は佐藤会長、小泉委員長、

第 3回定例理事会議事録

第2580地区
ロータリー財団地区補助金プロジェクト報告

（第1回）

　プロジェクト名は、「こどもたちのウェルビー
イングを高める『講談』教育である。令和 6年 9
月 7日（土）、豊島区立千登世橋中学校（小林豊
茂校長）にて、10：40〜「としまこども講談教室」
を開催した。当日は社会講座の一つとして、宝井
琴鶴の講座に32名の中学生が受講した。
　授業は、「見て聴いて体験しよう！日本の伝統
話芸　講談」というテーマで、講談師とは、講談
師という仕事、入門のきっかけ、修行について講
義をした。そして「読んでみようという事で、「名
乗り」「水戸黄門」、豊島の民話「鬼子母神」「と
げぬき地蔵を読み、生徒全員が張扇を叩き、講談
を体験した。続いて「聴いてみようという事で、


